

Neues DKV Büro in Sünninghausen eröffnet



Ein Leben lang gesund bleiben bzw. schneller und besser gesund werden - nur wer optimal beraten und betreut wird und eine medizinische Versorgung auf dem neuesten Stand der wissenschaftlichen Erkenntnisse erhält, hat die besten Chancen auf ein gesundes Leben. Ebenso muss ein guter Versicherungsschutz, die daraus entstehenden Kosten absichern.

Dieser Schutz sollte nicht auf das Nötigste limitiert sein, sondern genau den eigenen Bedürfnissen entsprechen und die Leistungen ein Leben lang garantiert sind. Als private Krankenversicherung ist die DKV seit mehr als 80 Jahren auf dem Markt und hat sich inzwischen von einem reinen privaten Krankenversicherer zum „Unternehmen Gesundheit“ entwickelt. In Sünninghausen, Dorfstr. 12, hat nun ein neues Versicherungsbüro der DKV eröffnet. Der Kundenbera-

ter vor Ort, Christian Scholz, bietet seinen Kunden Beratung und Vermittlung zum kompletten, bedarfsorientierten Produktprogramm der ERGO-Versicherungsgruppe. Dazu gehören neben der Krankenversicherung der DKV die Lebens- und Unfallversicherungen der Hamburg-Mannheimer, Sach- und Haftpflichtversicherungen der Victoria, Rechtsschutzprodukte der D.A.S. Und Fondsprodukte der MEAG.

Seit sechs Jahren in der Branche tätig ist Christian Scholz seit 2009 mit seiner Versicherungsagentur angeschlossen an das Bielefelder DKV-Büro von Andre Degner, dass sich mit 19jähriger Erfahrung am Markt zu einer etablierten Gebietsrepräsentanz entwickelt hat.

Weitere Information erhalten Sie im DKV-Büro, Dorfstr. 12, Tel. 02520-931910 oder Mobil 0173-7247346.